



St Ouen l'Aumône le 17 juin 2025.

**Objet : températures dangereuses pour la santé et
demande d'anticipation**

Monsieur le directeur académique,

Nous avons été alertés par les personnels à la suite des températures particulièrement élevées dans les écoles et les établissements scolaires ce vendredi 13 juin.

Dans un certain nombre d'écoles et d'établissements du département, les cours ont lieu dans des préfabriqués sans climatisation, la chaleur y est insupportable. Le nombre moyen d'élèves par classe n'arrange rien. Beaucoup de collègues sont dans l'impossibilité de trouver un endroit frais dans leur école ou établissement afin d'accueillir les élèves, et que dire de la plupart des dortoirs dans les écoles maternelles.

De nombreuses écoles ne disposent pas de stores et/ou de volets à fermer pour se protéger de la chaleur. Les locaux non ventilés la nuit et mal isolés sont extrêmement chauds et ce, dès le matin.

En anticipation des prochaines remontées de températures en fin de semaine, nous vous demandons d'intervenir, en liaison avec les collectivités territoriales, par la mise en place de points d'eau supplémentaires, de distributions d'eau, de ventilateurs afin de répondre aux demandes et inquiétudes des collègues.

Nous vous ferons remonter les difficultés qui nous parviendront.

Dans l'attente de votre intervention, soyez assuré, monsieur le directeur académique, de notre parfaite considération.

Vincent Sermet
Secrétaire départemental